

Apolda, 04.10.2021

Thüringer Freilichtmuseum Hohenfelden bittet um Mithilfe Symbol gestohlen – Zeugen gesucht

Mit Bestürzung und Unverständnis haben die Mitarbeiter im Thüringer Freilichtmuseum Hohenfelden und die Mitglieder des Fördervereins des Museums auf die Nachricht reagiert, dass dreiste Diebe die Jubiläums-Eiche des Museums gestohlen haben.

Der kleine Eichenbaum war ein Geschenk des Feuerwehrvereins Hohenfelden zum 40. Geburtstag des Museums 2019. Gemeinsam hatten die Museumsleiterin und die beiden Vorsitzenden der Fördervereine die Eiche am Abend des 29.06.2019 auf der Erweiterungsfläche des Museums gepflanzt. Künftig sollte sie den geplanten Erlebnishof des Museums beschatten.

„Neben dem materiellen Schaden ist es vor allem der ideelle Schaden, der alle traurig stimmt, die sich für das Thüringer Freilichtmuseum einsetzen. Eine Eiche kann man in jeder Baumschule bekommen – diese Eiche hatte einen Symbolwert, der nicht zu ersetzen ist.“ zeigte sich Leiterin Franziska Zschäck geschockt.

Da die Eiche nur mit einem Fahrzeug mit Ladefläche oder mit einem PKW – Anhänger abtransportiert werden konnte, handelt es sich bei dem dreisten Diebstahl auch nicht um einen spontanen Einfall sondern eine geplante Aktion.

Das Museum bittet alle, die in den letzten Tagen Fahrzeuge außerhalb der Dienstzeiten auf der Erweiterungsfläche gesehen haben, entsprechende Informationen an das Museum zu schicken.

Kontakt: Thüringer Freilichtmuseum Hohenfelden
Telefon: 036450 43918
Email: info@thueringer-freilichtmuseum-hohenfelden.de

